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In BeantvlOrtung der schriftlichen Anfrage Nr. 64/J, die die 
Abg,eordne'ten Egg, Horejs, Jung\'Jirth, Reinhart, vlille und Ge
nossenam 20 Dezember 1971 an mich richteten, beehre ich mich, 
fölgendes mitzuteilen: 

Ich bin grundsätzlich berei~, eine Pflegekennzeichnungsverord-
" nung für Textilien gemäß § 32 des Gesetzes gegen den unlauteren 
, Wettbewerb zu erlasseno 

,Im einzelnen. darf ich hiezu bemerken: 
Der von mir ei:riges~tzt~ Konsumentenpolitische Beirat befaßt 
sich im Rahmen s(';ines Te.xtil ... Ausschussessej. t geraumer Zeit 
mit der Pflegekennzeiclmung für Textilien. Ich habe angeregt, 
zUr DUrchsetzung der Textil-Pflegekennzeiclmung von se,i ten ' 
meines Ressorts durch die Erlassurlg einer Verordnung beizu
tragen, in der die"Pflegekennzeichnung von Textilprodukten 

,zwingend vorgeschrieben isto Dem Textil ... Aus:schuß liegen gegen
"wä~tigdie Grundlagen für einen Entwurf der Pflegeke11J?zeichnungs-
verordnung für Texti;Lienzur Beratung vor, der die Vor'schreihung 
der entsprechenden international eingeführten Normen b'z\'/; Kenn
zeichnungssymbole vor!,3ieh~o Ob',es tatsächlich zu einer Vor
schreibung in diesem Sinne kommen wird, hängt vom Ergebnis der 
weiteren Beratungen im· Textil-Ausschuß abo 
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